



ALBA DE TORMES



Gonzalo Bautista, Esther del Brío, Concepción Miguélez, Enrique Cabero, José Luis de las Heras, José García y Lourdes Vaquero. | EÑE

La muestra “Un beso en la frente” concienciará al público contra la violencia de género

EÑE | ALBA DE TORMES

La villa ducal acoge, hasta el mes de septiembre, la muestra “Un beso en la frente”, con la que se busca concienciar contra la violencia de género. La exposición está planteada como un relato gráfico de concienciación contra la violencia de género donde los desgarrados sentimientos de sus personajes son los protagonistas de las ilustraciones que van acompañando la narración de su dura trayectoria de vida. La narración es obra de Esther del Brío y la obra gráfica de Pilar Vega. Se trata de una muestra que nace desde la Universidad de Salamanca y

que por primera vez sale de los espacios universitarios para estar en un municipio. El vicerrector Enrique Cabero destacó en la presentación: “Con la muestra se subraya el gravísimo problema que supone para la sociedad”.

Por su parte, la alcaldesa, Concepción Miguélez, recalcó: “Toda la sociedad debe ser sensible con la violencia de género porque son demasiadas las mujeres que han perdido la vida”. Además, recordó que el Consistorio empezará en breve a trabajar en la puesta en marcha del II Plan de Igualdad de la localidad.